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INDICAÇÃO Nº  086/18 

  
 
                          INDICO ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal, um 

estudo junto ao Setor competente para saber o estado em que se encontram as 

árvores plantadas nas calçadas de nossa cidade e as que estiverem 

comprometidas sejam retiradas para a plantação de outras, usando para isso 

tubos de concreto. 

JUSTIFICATIVA: 
 
 

Esta medida irá melhorar o estado de nossas calçadas, pois 

com o tubo de concreto, o qual desce cerca de 50 ou 60 centímetros no solo, 

não teremos mais problemas com calçadas estouradas pelas raízes das árvores, 

atendendo assim o padrão permitido. 

 
 
                   Sala das Sessões Prof. José Gonso, 05 de julho de 2.018.  

 
 
 

Ver. Luiz Carlos Bariotto 

        


